



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Verkehr mit Gemeindeverwaltung und Werken

Die Bevölkerung wird dringend angehalten, Sachgeschäfte mit der Gemeindeverwaltung und den Gemeindewerken ausschliesslich per E-Mail, Briefpost oder Telefon zu klären. Persönliche Gespräche sind aufgrund der bekannten Lage nur nach vorgängiger Terminvereinbarung möglich.

Lärmmonitoring Rangierbahnhof Limmattal (RBL)

Im Sommer 2020 konnten sich das Bundesamt für Umwelt, der Kanton Aargau und die Gemeinde Spreitenbach in Sachen Lärmmonitoring RBL vernehmlassen. In diesem Zusammenhang wies die Gemeinde Spreitenbach darauf hin, dass die Auflagen gemäss Verfügung des Bundesamtes für Verkehr aus dem Jahr 2016 nun umgehend umzusetzen seien und bis Ende November 2020 Bericht zu erstatten sei.

Mit Schreiben von Ende November 2020 haben die SBB den Bericht "Lärmanalyse Rangierbahnhof Limmattal, Zusatzabklärungen 2020" vorgelegt. Zusammenfassend kommt die Lärmanalyse zum Schluss, dass aufgrund einer Zunahme der Emissionen in den obersten Stockwerken von zwei Liegenschaften die Immissionsgrenzwerte überschritten werden. Die SBB beantragen, die Auflagen des Bundesamtes für Verkehr aus dem Jahre 2016 bzw. Sommer 2020 seien damit als erledigt zu beurteilen und abzuschreiben.

Der Gemeinderat hat diesen Antrag der SBB als nicht sachgerecht beurteilt. Das Bundesamt für Verkehr ist ersucht worden, nebst dem Einbau von Schallschutzfenstern bei den betroffenen Gebäuden (gemäss den Empfehlungen des Messberichtes) sei auch die Umsetzung von wirksamen Lärmschutzmassnahmen direkt an der Lärmquelle weiterzuverfolgen und durch das Bundesamt zu überwachen. Im Weiteren sei auch das Lärmmonitoring mit regelmässigen Lärmmessungen durch die SBB konsequent weiter zu führen.

Termine

15. Februar 2021, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, nur telefonisch möglich zwischen 17.00 und 18.00 Uhr. Die Telefonnummer wechselt jeweils, daher bitte aktuelle Telefonnummer auf der Homepage beachten; bis 21. Februar: Schul-Sportferien;

8957 Spreitenbach,
8. Februar 2021

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber